
Punto n. 12 all’Ordine del Giorno: Comunicazione al Consiglio Comunale ai sensi dell’art. 

5 del Decreto del Ministero dell’Interno del 30 dicembre 2019, relativo al contributo cdi 

euro 70.000 assegnato ai Comuni per lavori di messa in sicurezza del territorio annualità 

2022.  

 

SINDACO 

Penultimo punto comunicazione del contributo dei  settantamila euro. Come Giunta dopo 

diciamo un approfondimento, perché l’idea iniziale era quella di utilizzare questo contributo 

strutturale l’anno scorso era di 140 dobbiamo approvare la variante e sono per le sistemazioni 

esterne sul perimetro della zona tra via Lenin e via Neruda. Volevamo diciamo continuare con 

gli asfalti, però l’Ingegnere sotto questo aspetto ci ha reso edotti che questo fondo che viene 

riverberato dentro il PNRR ha un limite che sulle annualità almeno il 50 per cento degli 

interventi devono altre tesi all’efficientamento energetico , quindi significa che noi visto che le 

prime annualità le abbiamo utilizzate tutte per gli asfalti e marciapiedi. Abbiamo fatto questa 

valutazione e anche delle verifiche perché andavano fatte ed abbiamo ipotizzato naturalmente 

bisogna approvare adesso il progetto visto che il centro storico anche ha la riqualificazione di 

via Gramsci del marciapiede di via Gramsci che versa in condizioni sostanzialmente di poco 

decoro soprattutto per la funzione di quell’area che è deputata soprattutto la mattina per la 

fermata dei bus, se voi vi fate un giro anche a piedi noi inizialmente abbiamo cercato di 

ripristinare il marciapiede, perché le betonelle erano tutte quante divelte, però il cordolo in 

cemento sta perdendo i pezzi dappertutto, la pensilina non è una pensilina idonea per il numero 

degli studenti, quindi abbiamo pensato visto che gli asfalti non li possiamo fare di comunicare 

al Consiglio che questi 70 mila euro previa redazione interna questa volta senza incarichi esterni 

di questo progettino, di questo stralcio che comunque era già stato sul preliminare del centro 

storico era già stata prevista la riqualificazione del marciapiede, la realizzazione del 

marciapiede che era stato previsto pure l’asfalto nuovo tante cose, la pubblica illuminazione e 

quanto altro. La messa in sicurezza della viabilità del centro abitato, abbattimento delle barriere 

architettoniche che comunque è un’altra fattispecie del fondo che si può utilizzare per 

l’abbattimento delle barriere architettoniche e per l’efficientamento energetico, noi diciamo 

abbattimento barriere architettoniche, messa in sicurezza della viabilità centro abitato con 

efficientamento energetico dell’impianto di illuminazione esistente, quindi cercheremo di 

andare a cambiare anche dei pali stradali che adesso ci sono, ma che probabilmente per la 

vicinanza anche al centro sono anche poco decorosi, quindi dare un po’ di uniformità vediamo 

o con le lanterne e soprattutto questa cosa potrebbe essere interessante l’installazione di una 

pensilina con estradosso in fotovoltaico a servizio dell’adiacente fermata Tua; cioè di realizzare 

una pensilina con un impianto fotovoltaico, la pensilina dai primi sopralluoghi che abbiamo 

fatto deve essere traslata, cioè la pensilina esistente viene cassata, viene tolta e viene spostata 

dove si allarga il marciapiede, quindi dopo l’ingresso del parco in modo tale da realizzare una 

pensilina con più sedute e con un impianto fotovoltaico in integrato. Obiettivamente in piene 

centro storico è una via che insomma non è molto decorosa in questo momento, speriamo che 

con quei 70 mila euro comunque si riescano a fare tutte queste cose. L’intendimento è questo 

adesso dovranno lavorare sui quadri. Ripeto con questo fondo quest’anno non era più possibile 

realizzare asfalti pena che tu li fai poi non te li danno i soldi, perché il 50 per cento di queste 

risorse appunto devono essere utilizzate per l’efficientamento energetico, barriere 

architettoniche ed altro. Anche al rifacimento del marciapiede stiamo ipotizzando di utilizzare 

materiali ad alto efficientamento energetico, cioè dei materiali di risulta o dei materiali 

comunque ad impatto zero CO2 vediamo quali potrebbero essere le soluzioni. Non abbiamo 

ancora il progetto naturalmente dobbiamo pensarci, siamo pure aperti a qualsiasi contributo, 

perché bisogna individuare anche un tipo di materiale in continuità a mio avviso con la piazza 

Caduti di Nassiria, perché non è che possiamo fare un arlecchino, quindi almeno l’aspetto 

cromatico deve essere uguale, quindi simil porfido o roba varia, però dobbiamo pure verificare 

che tipo di materiale, appunto per essere sicuri poi che tutti e 70 rendicontati ci vengono erogati, 

perché dopo è un problema sennò. Questa è una comunicazione. C’è ha votazione. Votiamo la 

presa d’atto praticamente per chi la vuole votare naturalmente. Votiamo la presa d’atto.  Chi 



vota a favore? All’unanimità.  

 

Si procede a votazione per alzata da mano 

Esito della votazione: approvata.  

 

Votiamo pure per rendere immediatamente eseguibile la delibera.  

 

Si procede a votazione della immediata esecutività della deliberazione:  

Esito della votazione: approvato 

 


